

卒園・卒業おめでとう

町内の小学校、中学校、高校で卒業式が、こども園で卒園式が行われました。
ご卒園・ご卒業おめでとうございます。



感謝の気持ちを込めて、母へ花束を手渡しました

五城目小学校 3/15

夢をもち
これからの飛躍を誓う

3月15日、五城目小学校の卒業証書授与式が行われました。

今年度、五城目小学校を卒業する児童は47人です。

卒業生は、「プロバスケットボール選手になる」や「ミュージシャンになるため、音楽の勉強をがんばる」など、1人ひとりが将来の夢や目標を発表しました。

その後、松野紳一校長から卒業証書を受け取り、保護者へ感謝の言葉とともに花束を手渡しました。



壇上で夢や目標を力強く発表



アーチを作り卒業生を祝福

もりやまこども園 3/16

ずっとだいすき
もりやまこども園

3月16日、もりやまこども園の卒園式が行われました。

園児たちは、自分の名前が呼ばれたら元気よく返事をし、工藤政彦園長から卒園証書を受け取りました。最後には、卒園する41人全員が声をそろえて「4月からは元気いっぱいの1年生になります」と力強く話しました。



保護者や園の職員たちに見守られながら、工藤園長から卒園証書を受け取りました



卒園する3人が、元気いっぱいにお別れの歌を披露

もりやまこども園大川分園 3/22

さようなら
一緒に過ごしたおともだち

3月22日、もりやまこども園大川分園の卒園式が行われました。

今年度卒園する3人は、卒園証書を受け取った後、それぞれの将来の夢を発表しました。

最後は、卒園する3人と3・4歳児が園での思い出を振り返り、お別れの言葉を掛け合いました。

五城目高等学校 3/1

人生の新たなステージへ

3月1日、県立五城目高等学校の卒業証書授与式が行われました。

今年度、五城目高等学校を卒業する生徒は93人です。

式では、各クラスの代表が伊藤剛校長から卒業証書を受け取りました。

卒業生代表の新田葵さんからは「私たち卒業生ができる最大の恩返しは、自らの人生を自らの手で立派に歩み出していくことです。五城目高校で得た経験、精神を糧にして、これからの人生を切り開いていくことを誓います」と答辞がありました。



恩師に見守られ、新たな一歩を踏み出しました



各クラスの代表が、伊藤校長から卒業証書を受け取りました



答辞を述べる卒業生代表の□□□さん



万感の思いを込めて歌い上げた合唱



卒業生を代表し答辞を述べる□□□□□さん



式の最後は、館岡校長とハイタッチ

五城目第一中学校 3/7

かけがえのない思い出を胸に
力強く前へ

3月7日、五城目第一中学校の卒業証書授与式が行われました。

今年度、五城目第一中学校を卒業する生徒は71人です。

在校生代表の□□□□さんから卒業生へは「皆さんの後輩であることを誇りに思います。これからも、憧れの先輩であり続けてください」と送辞がありました。

卒業生代表の□□□□□さんは「3年間の中学校生活で、かけがえのない思い出を胸に刻んできました。大切な仲間たちとの別れはとても寂しいですが、それぞれの夢へ向かって力強く前進します」と答辞を述べました。